

Montluçon le 14 Octobre 2021

### **Motion de soutiens aux grévistes de Transdev**

L'Union syndicale Solidaires Allier exprime toute sa solidarité aux chauffeurs de Transdev en grève depuis le 2 septembre pour s'opposer à la remise en cause des accords locaux et la dégradation de leurs conditions de travail.

Les responsables de Transdev doivent entendre la colère des travailleuses et des travailleurs et respecter les accords passés. Il n'est pas acceptable qu'en 2021 les salaires soient amputés et les conditions de travail dégradées alors que dans le même temps le scandale des Pandora Paper met à jour l'enrichissement indécent des plus riches qui fraudent le fisc et volent la société.

Dans le même temps, les travailleuses et les travailleurs de Transdev sont en première ligne depuis le début face à la COVID et certain-e-s ont payé un lourd tribut face à l'épidémie. Les attaques dont ils font l'objet sont donc particulièrement ignobles alors qu'ils donnent le meilleur d'eux mêmes en acceptant de prendre des risques inouïs pour assurer un service public indispensable à la population.

Solidaires Allier invite ses adhérent-e-s à soutenir financièrement les grévistes de Transdev et adresse un salut fraternel à celles et ceux qui montrent la seule voie possible pour imposer d'autres choix : La grève générale illimitée dans tous les secteurs d'activité.

Le salut ne viendra pas des élections, mais de nos luttes !

Courage et fraternité